
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数
報告対象579名に対して、146名から報告があった。

（登録者1,352名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和６年４月～６月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 23
週に３～５回程度 73
週に１～２回程度 32
月に２～３回程度 10
月に１回程度 5
ほぼ活動しなかった 3

４　活動地域（複数回答あり）

葵区内（山間地） 7

葵区内（安倍川以東） 71
葵区内（安倍川以西） 15
駿河区内（安倍川以東） 47
駿河区内（安倍川以西） 15

清水区内
（旧清水市域　国道１号以北）

19

清水区内
（旧清水市域　国道１号以南）

33

清水区内（由比） 4
清水区内（蒲原） 3

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 92
散歩・ウォーキング 42
ランニング 11
犬の散歩 10
買い物の行き帰り 25

花の水やりなど自宅近辺 6

サイクリング 6
その他 16

６　不審者の発見の有無
あった 3
なかった 143

７　通報の有無
110番通報した
交番・警察署に通報した 1
通報しなかった 2

８　通報した回数
１回 1
２回
３回
４回
５回
それ以上

「その他」内容

・渉外活動中

・小学校の旗振り当番

・営業活動中

・週末のゴミ拾い時に実施

・小学校放課後子ども教室の行き帰り、ボランティア活動の行き帰り、

地域安全巡視活動など。

・移動中常に

・外での会議へ向かう時

・登下校の見守り

・仕事中

・毎朝、通学路の交差点に立ち、声かけ

・子どもの送迎
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９　しずおか防犯パトロールについてのご意見・ご感想（一部抜粋）

事務局の回答

担当局では、幹部職員や担当職員が率先して腕章を着用しています。
他局幹部職員にも着用するよう投げかけていきます。

当パトロールは、既存の防犯団体による見守り活動のすき間を埋め、市
民の防犯意識を高めていくことを目指しています。学校PTAとして登録
いただいている団体もございます。団体登録も可能ですので、市民ボラ
ンティア活動をPTAとして実施いただける場合はご連絡ください。

活動に積極的に取り組んでいただけるだけでなく、独自に防犯活動を展
開していただき大変ありがたく思います。
取り組みは防犯活動として有効であると思われるので、継続いただきま
すとともに、当事務局もこちらの結果報告の機会を利用してほかの参加
者の方々に共有させていただきます。

ご意見ありがとうございます。
電子での回答が大変ということであれば、紙での回答も可能です。
報告の紙が必要であれば送付いたしますので、しずおか防犯パトロール
事務局までご連絡ください。

内容

もっと活動を周知して欲しい。

地域、市全体で防犯意識の醸成を図るべきです。
行政主導の啓蒙運動を展開すべきであります。
個人任せでは限界があります。行政上げての啓蒙は必要です。
安心安全な街作りは行政主導が欠かせない。

県庁、市役所の前で、腕章を付けた職員を見掛けたことがない。
幹部職員は率先して着用すべきではないか。

定期的な周知をお願いします。

しずおか防犯パトルールの方見かけることはありません。寂しい！

この季節は色々と障りがあって苦手なのだが 気分転換に遠歩きしたりしていつもと
違う所を歩いた 。

小学校のPTA役員さんから、各小学校PTAで実施している防犯活動（指定日に腕章を
つけて学区内を見回る）があるが、腕章の管理や当番割り振り等も大変なので市の防犯
パトロールで代用できないかな、との声がありました。
市の方からも各PTAに呼びかけたり、役員会等の際に説明や登録受付を実施できたら
より活動が広がるかなと思いました。

暑い日が続いていますが、短い時間でも屋外に出掛けた際は周囲に気を配り
パトロールを続けます。 日頃より、しずおか防犯パトロールにご協力いただきまして、誠にあり

がとうございます。引き続き無理のない範囲でご協力のほどよろしくお
願いいたします。

暑くなりましたので無理のないよう続ける。

パトロール腕章があることで視覚障碍者の付き添い案内を積極的に行うことができた。

子供たちの安全を守るために、新一年生の帰りコースに付き添いました。
また、危険な場所がないかなどチェックをしました。
このような活動も、ついでに広めたら、如何でしょうか？

ご意見ありがとうございます。
当事務局といたしましても登録者の人数を増やしていきたいと考えてお
ります。現在、市公式ウェブサイトにて本事業の情報を掲載しておりま
す。今後、広報紙、SNS等により周知してまいります。
もしご協力いただけるお知り合いの方がいらっしゃいましたら、お誘い
いただけますと幸いです。

                                ⇦こちらから申し込みができます

事業開始して５年経ちますので、活動の見直しをしてもよいのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。
当パトロールは、子どもに対する不審者からの声かけ事案が多く、子ど
もに対する凶悪犯罪が発生している中、平成30年に国が策定した「登
下校防犯プラン」において提言された、多様な担い手による見守りの活
性化の具体策として事業を開始しました。市民が気軽に防犯活動に取り
組んでいただき、市民の防犯意識を高めることを目指しています。
そのため、着替え等も不要な腕章を身に付け、通勤通学や買い物、犬の
散歩など日常生活の中で防犯の視点を持って見守りを行っていただいて
います。地域の防犯力強化のために、事業を継続することが大切と考え
ますので、今後もご協力をお願いします。

今は腕章してますが、しずおか防犯パトロールTシャツ（ランニングシャツ）が欲しい
です。

高齢者でも簡単にレポートが送れるようにしてほしい。


